
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 

◆会長あいさつ◆   高橋 和之 会長 
先週の 6日（水）は地区協議会

へ行ってまいりました。当クラブ

からは 16 名の出席でした。いよ

いよ 2012－2013 年度がスタート

します。年度が変われば方針も変

わり、いろいろな問題が伴ったり、人間模様と言うか

趣が変わりますので楽しみでもあります。それがロー

タリークラブの魅力なのかも知れません。紺野仁昭会

長年度が恙なく船出ができますことを心よりご祈念

申し上げます。 

さて、皆様からのご支援を受けて「学生の力で世界

と繋がろうＰＪ」が、10 日の日曜日から一週間の日

程でスタートしております。16 日（土）には二本松

男女共生センターにおいて、学生による報告会で終了

となります。時間があれば是非ご参加ください。 

次に支援金を頂いたご報告です。一件目は、東京麹

町ＲＣ様から「学生の力で世界とつながろうＰＪ」へ

10 万円をお振込み頂きました。二件目は、東京日本

橋西ＲＣ様から「葉っぱのフレディいのちの旅ＰＪ」

に 25 万円を振り込み頂きました。三件目は、大橋直

前ガバナーが戸田ＲＣ様にメークアップされました

時に、「葉っぱのフレディいのちの旅」へ 5 万円の義

援金を頂きましたのでご報告申し上げます。 

次にご案内ですが、8 月 31 日（金）・9 月 1 日（土）

に開催されます「第 11 回国際ロータリー日韓親善会

議」の申し込みの締め切りは、今月 25 日までとなっ

ておりますので、参加ご希望の方は事務局までお申し

込みください。今回の日韓親善会議は昨年 9 月の開催

予定でしたが、未曾有の大震災により延期されたもの

で、東京はグランド･プリンスホテル新高輪で行われ

ます。本日は各委員会の活動報告で盛りだくさんのプ

ログラムとなっておりますので、以上で会長挨拶と致

します。ありがとうございました。 
 

◆地区協議会 報告◆ 
紺野 仁昭 会長エレクト 

16月 6日(水)郡山市ホテルハマツ

に於いて開催されました。根本ガ

バナーの開会点鐘・挨拶の後、伊

藤ガバナーエレクトが挨拶され

ましたが、その中で田中作次 RI
会長エレクトのテーマである『奉仕を通じて平和を』

が、一歩でも前進するよう行動していきたいというこ

とと、地区としては『ロータリー精神を実践しよう』

のテーマのもと、ロータリアンが一体となってロータ

リー活動を行いたいとの話がありました。当クラブか

らは、地区委員及び各委員会委員長の 16 名の方々が

出席されました。次年度一年間、ご協力をよろしくお

願いいたします。 
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平成 24 年 6月 13 日（水）サンパレス福島 

■メークアップ/24 名 ■修正/66 名 ■修正率/100％ ■会員/66 名 ■出席/42 名 ■出席率/63.64％ 第 44 回例会 

 今月・来月のプログラム 

1  
16 月 20 日(水) クラブ協議会・活動報告② 
        午後４時４５分～インターアクト例会 
16 月 27 日(水) 夜間 新旧委員会歓送迎会 
        「桑折町・うぶかの郷」 
17 月 04 日(水) 2012～2013 年度第 1回例会 

        クラブ協議会 前年度各委員会表彰 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ 来訪者紹介と会長挨拶 

３ 地区協議会 報告 
        紺野 仁昭 エレクト 
４ 「ロータリーの友」読みどころ 

       吉田 仁一 会員 
５ 誕生者お祝い・スピーチ 
        金子 親房 会員 
        小坂 和也 会員 
６ クラブ協議会・活動報告① 
６ 閉会点鐘 
 

今週のトピックス 
大飯原発の再稼働が決定しました。諸々の事情があるにせよ、安

全の確認がされないなかで、このような決定がされることは、被

災した福島県民の気持ちを逆なでる行為のように思います。とり

返しのつかない此の事故に、懲りていないのでしょうか？？ 
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◆「ロータリーの友」読みどころ◆  
吉田 仁一 委員 

６月は親睦活動月間です。特集

記事が掲載されていますが、2530

地区からは、原町ロータリークラ

ブが掲載されています。 
 

 

◆誕生者お祝い・スピーチ◆ 

金子 親房 会員  
本日は、誕生祝いありがとうご

ざいます。早いもので 60 代もラス

ト一年となりました。何と 69 歳で

す。あまり年齢は意識しない方で

すので、今後もマイペースでいき

たいと思っています。但し、忘却曲線だけは相変わら

ず活発で、まるで日本列島の活断層のようです。 

今期は、職業奉仕委員会委員長を仰せつかりました

ので、より意識的に会社の業績向上を図り、目標の

25％増で達成しました。月並みですが、暴飲暴食を避

け健康に十分に注意を払い日々の多忙にめげること

なく頑張ってやりたいと思います。 
 

 

小坂 和也 会員 
本日は誕生祝いをいただきまし

てありがとうございました。「超我

の奉仕」と「仕事を通じて社会奉

仕を行う」この 2つのことを肝に

命じ行動をしています。具体的な

活動内容は、地元の仲間たちと地域の美化活動と小坂

地区をアピールする各種イベントの開催です。羽州街

道の旧道である産坂などの清掃活動、桜の咲く季節に

は、小坂散策会、初夏にはホタル観賞会、そして地元

の遊休農地を利用し栽培した「そば祭り」などです。 
 

 

◆クラブ協議会・活動報告①◆ 

会場監督 林 克重 氏 
残念だったことは、3週目

の例会にくじ引きを行う企

画をしましたが、行事に重な

ることが多く今一つ実施が

できなかったことです。ただ

し、例会と各種会合でも秩序が保たれ、楽しく実施が

できました。 
 

 

クラブ奉仕管理委員会 
 兼 プログラム委員会 紺野 仁昭委員長 

活発で楽しいクラブを目指し努力をしました。今年

度は姉妹クラブ締結もされ親睦を図れたことは嬉し

い限りでした。各委員会委員長、会員の皆様、ゲスト

スピーカーの皆様に感謝いたします。 
 

 

会員増強委員会 吉田 和義委員長 
本年度は目標 2 名の増強でしたが、1名の増強に終

わりました。増強委員会の開催、訪問計画による事業

所訪問、入会候補者へのアプローチを実行しましたが、

成果に結びつけるまでには至りませんでした。 
 

職業分類・会員選考委員会 鈴木 恒昭委員長 
会員増強委員会に参加し、意志統一を図りました。 

新入会員が無く残念でした。 
 

 

親睦活動委員会 小坂 和也委員長 
「楽しいロータリー・出席しやすいロータリー」を

目指し活動してきました。手づくりをテーマに家族納

涼パーティーでは親睦委員自ら『安来節』を披露いた

しました。一年間委員会全員でアイデアを持ち寄り、

協力して活動することができました。 
 

 

ロータリー情報委員会 黒羽 好夫委員長 
9月 28 日には野地パスト会長、廣澤パスト会長、

林パスト会長を講師として、全会員を対象とした勉強

会を開催しました。また、姉妹クラブ締結のために、

麹町ロータリークラブとの準備も行いました。 
 

 

クラブ広報・雑誌委員会 喜古 勝弘委員長 
今年度は、地域社会へロータリークラブの活動を分

かりやすく伝えるため、報道機関を活用し広報活動を

行うことを目標に取り組みました。しかし、新しい企

画を実行することができませんでした。 
 

クラブ会報委員会 松﨑 弘昭委員長 
終わりに近づくにつれ慣れてきたせいかスムーズ

に編集ができるようになりました。校正も菅原幹事、

事務局の三浦さんの協力により、誤字脱字も少なかっ

たと思います。会員の情報が会報に反映できなかった

事が若干残念でした。 

出席委員会   佐久間 功委員長 
「出席率向上のためのフォーラム」には様々なご意

見ご要望をお寄せ頂きました。ご意見を参考とした取

り組みの実践が、志半ばで年度末を迎えることとなり

ました。参考資料は次年度の委員会活動に活用してい

ただければと思います。 
 

スマイリング BOX 委員会 渡辺 勇委員長 
今年度の目標 180 万円は皆様のご協力により達成

される見込です。例会の度に皆様の気持ちをお預かり

し感謝いたします。一年間ありがとうございました。 
 

◆スマイリングボックス◆ 
 

クラブ奉仕管理委員会の諸活動に感謝して 高橋 和之会長     

各委員会一年間お世話になりました    菅原 節子幹事 

誕生祝いありがとうございます。何事も前向きに・・ 

                    金子 親房会員 

南のコンペで優勝させて頂きました。多額の賞品を頂き有難

うございました。            佐久間 功 会員 

世界と繋がろう・・元気で学生が学び情報発信ができるよう

に。                  林 克重 会員 

 

スマイル  43,000 円 累計 1,860,873 円 
財団・米山  45,000 円 累計 1,856,000 円 

 

～ 一週一言 ～    父母憲章 7 
人生万事、喜怒哀楽の中に存する。父母は常に家庭に在

って最も感情の陶冶を重んぜねばならぬ。 
        安岡 正篤 一日一言より 

―編集後記―  
 

観光農園「開園式」に出席しました。美味しいサクランボを

いただきました。(福田) 


